

# ほし組保育ドキュメンテーション

4/18(金)

やつといいお天気となり、園庭にみんなで遊びにいきました。

チューリップが満開  
見ているとどこからか  
歌声が…

これな～に？



♪さいた～さいた～  
チューリップの  
はなが～♪



法然様っていうんだ。  
みんなを見守ってくれ  
ているんだよ。



「法然様、おはようございます」  
みんなでご挨拶できたよ！



新しくなったポンポコ山。タイヤには昨日の雨の水が溜まっていました。



タイヤに溜まった水に自分の手を付けて、



あったかいね



冷たいね

何気ない興味から始まる観察や実験のようなあそび。実はこの二つのタイヤは日向と日陰にあったタイヤだったんですよ！大発見だね！



# ホールのクライミングボード やってみたよ！



おいしいおやつをいただきます



入園式から一週間。泣いていた子が笑顔で登園してきてくれるようになったり、やりたいことを探しにホールや園庭へ行ったりと行動範囲も広がってきました。来週からは、11:30降園となり、みんなで過ごす時間がちょっと長くなります。遊びはもちろんですが、みんなで歌ったり絵本をみたりする時間も楽しいなと思ってもらえるようかかわっていきたいと思います。週末はゆっくりお家の方のもとでパワーをチャージしてまた来週元気にきてくださいね！